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Protokoll der
Jahreshauptversammlung TV Friesen 1892 EV Lüdenscheid vom 29.03.2019

Versamml ungsort : Altstadtb tihne Lüdenscheid, L ui senstrasse
Beginn: 19 uhr 15

Teilnehmerzahl. 42

TOP I Begrüßung u. Regularien

Die l. VS Renate Friedrichs begrüßte alle Mitglieder, den Pressevertreter und die
Vertreter der LG Lüd. Johannes Riedel u. Undine Ahlhorn-Schulte zur diesjährigen
JHV.
Die Einladungen sind an alle Mitglieder form- und fristgerecht durch die Post am
10.02.2019 versandt worden.
Die Beschlussfrihigkeit wurde festgestellt.
Anträge zur Tagesordnung sind nicht eingegangen.

Auf einem gesonderten Tisch hat Renate historisches Bildmaterial zur Mitnahme für
Interessenten ausgelegt, da keine Lagerungsmöglichkeit besteht und das Stadtarchiv die
ramponierten Bilder nicht nimmt.

TOP 2 Totengedenken

Der im letzten Jalr verstorbenen Mitglieder Wilfried Pfeiffer und JürgenMaczey
wurde mit einer Schweigeminute gedacht.

TOP 3 Ehrungen

Für 5Ojährige Mitgliedschaft und zum Ehrenmitglied wurden ernannt:
Christa Bialuschewski und Waltraud Car.
Beide sind heute noch aktiv. Christa soga.r als Übungsleiterin.
Renate überreichte Urkunde, Nadel und Blumenstrauß als Dank.

TOP 4 Berichte

Das Protokoll der JHV 2018 von Geschaftsflihrerin Elke Kulinna liegt als Tischvorlage
vor turd wurde im Internet veröffentlich.

Die Sportwartin Nadine Kühnel berichtete über die Aktivitaten
von 14 Erwachsenen - und 8 Kindergruppen.
Es wurden neue Trainingsanzige fiir die Leistungsabteilungen der Kinder angeschafft
Das Leistungsturnen der Mädchen wurde auch frir Jungen geöffnet.
Die Abteilungen sind erfreulicherweise gewachsen.



Die Ergebnislisten liegen.dem gesamten Jahresbericht bei.
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Renate Friedrichs absolvierte zum 50. mal das Sportabzeichen.

Als Dank fttr den Einsatz im Jahr 201S trafen sich die Übungsleiter und Helfer
zu einem Sonntagrnorgenbrunch im Festzentrum Hohe Steinert.

Nadine stellte weiter fest, dass sowohl irn sportlichen, wie auch im gesellschaftlichen

Bereich, der TV Friesen ein lebendiges Bild abgibt.

Der gesamte Bericht liegt als Tischvorlage und zum mitnehmen bereit.

Weitere Exemplare sind bei der Geschäftsführerin zu erhalten.

Der Bericht der Mitgliederverwaltung wurde von Heide Behnke vorgelegt.

Ein- und Austritte halten sich die Waage.

Mitgliederbestand arn 31.12.2018 706 .

Genaues lt. Anlage.

Der Bericht der LG Lüdenscheid wurde von Johannes Riedel vorgetragen

Erfreulicherweise ist der finanzielle Engpass durch Eigeninitiative und einern hohen

Spendenaufkom men überwunden.
Der sportl. Jaluesbericht liegt als Anlage bei.
Das von der Stadt Lüdenscheid veranstaltete Bautz - Musikfestival wird von ihm nicht

begrüßt, da größere Schäden alr Stadion und der Nebenanlagen zu erwarten sind.

Die LG bittet um Unterstützung und Hilfe zum geplanten Verpflegungsstand

Termin 30.131.08.19.

Mit der Bekanntgabe der diesjährigen Termine bedankte er sich beirn TV Friesen

ftir die gute Zusarnrnenarbeit.

Sozialwart Hilmar Wendlandt
berichtete tiber 6 gemeldete Sportunfälle ohne besondere Vorkommnisse.

Detaillierter Bericlrt liegt bei.
Pressewartin Sigrid Götz
Die Zusammenarbeit rnit der LN ist als selrr positiv zu bewerten. Alle Berichte und

Bilder wurden zeitnah veröff-entlicht.

Kassenbericht von Andrea Westerwelle

Der vorliegende Kassenbgricht zeigt eine stabile Haushaltslage

Bestand am 31.12.2011 33.152'07 €
+ Einnahmen 2018 41.318'50 €

./. Ausgaben 2018 45.633.39 €



Kassenbestand am 31.12.2018 28.837,18 €
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Detaillierter Bericht liegt vor.
Die Kassenprüfung durch Brigitte Kopitz-Naumann und Marion Füller ergab keine
Beanstandungen.

Die Versammlung wurde um Entlastung des Vorstands gebeten

Diese erfolgte ohne Gegenstimme und Enthaltungen.

TOP 6 Wahlen

Es standen zur Wahl das Amt des 1. Vorsitzenden/ in,
das Amt des Kassenwarts/in
und ein Kassenprüfer/in

Die 1. Vorsitzende Renate Friedrichs stellte sich nicht mehr zur Wahl.

Aus der Versammlung kainen keine Vorschläge
Es stellte sich niemand zur Verfügung.
Das Amt konnte nicht besetzt werden.

Die bisherige Kassenwartin Andrea Westerwelle stellte sich zur Wiederwahl.
Es kamen keine Gegenvorschläge. Die Wiederwahl erfolgte ohne Gegenstimme und

Enthaltungen, einstimmig für weitere drei Jahre.

Andrea nahm die Wahl an.
Als Kassenprüfer scheidet turnusmäßig aus Brigitte Kopitz-Naumann.
Es bleiben Monika Gawron u. Marion Ftiller.
Neu und einstimmig gewählt wurde Gisela Geißler. Sie nahm die Wahl an.

TOP 7 Anträge
Es kamen keine Anträge aus der Versammlung

TOP 8 Planungen
Sportlicher Höhepunkt ist das LTF in Hamm. Leider haben sich bisher nur Kinder
angerneldet. Im Erwachsenenbereich liegen nur zwei Anmeldungen vor.

Die Anmeldefrist läuft noch.

Weitere sportl. Termine in Lüdenscheid wurden genannt. U.a. der Volmecup erstmals in
unserer Sporthalle. Liste liegt bei.

In Planung ist eine neue Internetseite.
Es liegt erst ein Angebot der Fa. RazerTech vor. Es werden noch mehr Angebote

eingeholt und vom Vorstand geprüft.
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TOP 9 Verschiedenes

In kurzen Worten dankte Geschäftsflihrerin Elke Kulinna der scheidenden
Vorsitzenden Renate Friedrichs ftir die hervorragende Vereinsarbeit und den

vorbildlichen Einsatzfjür den TV Friesen mit Blumen und Geschenk.

Das Ehrenmal des TV Friesen wurde im vergangenen Jahr von Renate F. und Helge G
gepflegt.
Für die Zukunft muss noch eine Regelung gefunden werden.

Die Garagenauflösung nach der Kündigung der Vermieterin wurde von Renate F.

und dankenswefterweise von Helge und Sigrid Götz mit viel persönlichem Einsatz
abgewickelt.
Leider musste viel ,,Vereinsgeschichte" wegen Schimmelbefall entsorgt werden. Die
Vereinsfahne u. Fahnenbänder nahm das Stadtarchiv in Verwahrung.
Der von Helmut Standtke gesuchte Wimpel aus den Wettkämpfen der Nachkriegszeit ist
wohl verschwunden.

Die alten Protokollbücher lagern bei der Geschäftsflihrung ( Elke Kulinna) und sollen
ebenfalls in Stadtarchiv.

Silke Bäcker bemängelte die Sauberkeit der Turnhalle.
Das Problem ist dem Vorstand, sowie der Stadt bekannt.
Eine Verbesserung ist nicht in Sicht.
Vorschlag : Eine Unterschriftenliste von den Abteilungen anfertigen und der Stadt

vorlegen.
Mit dem Dank an die Versammlung und an den Gastgeber Team Altstadtbühne
beendete Renate um 20 Uhr 45 die JHV.

Elke Kulinna

Geschäftsführerin

Lüdenscheid" 05.04 .2019

Anlagen:
Teilnehrnerliste
Jahresberichte Sport
B ericht Mitgl iederverwaltung
Bericht LG Lüdenscheid
Bericht Sozialwart
Kassenbericht
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